

Nombre de alumno: Mariluz Roblero Perez

Nombre del profesor: c.p Josue Fernandez Alegria

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: finanzas corporativas

Grado: VIII Cuatrimestre

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de abril del 2021.

LA DECISIÓN DE LA ESTRUCTURA DE CAPITAL

Estructura de capital

permite entender la forma en que una entidad financia sus activos

Mediante

recursos propios o de terceros

Determinar la estructura de capital adecuada

Se debe de realizar

Un análisis de la rentabilidad-riesgo de las opciones de financiación

Los administradores deben elegir la estructura de capital que consideren que tiene el valor más alto para la empresa

La estructura de capital será más beneficiosa para los accionistas

De manera que

Las estructuras de capital beneficiaran a los accionistas si solo el valor de la empresa

Apalancamiento financiero

Consiste

En utilizar un mecanismo (como deuda) para aumentar la cantidad de dinero para destinar a una inversión

Es la relación entre capital propio y el realmente utilizado en una operación financiera.

Mediante

para los accionistas la sensibilidad del ROE indica los cambios en el desempeño de la empresa (utilidades antes de intereses)

El rendimiento requerido de los accionistas aumenta

Debido

Debido a que el capital apalancado implica un riesgo mayor, como compensación debe ofrecer un rendimiento esperado más alto

La influencia de los impuestos en la decisión de estructura de capital

el valor de la empresa no está relacionado con la deuda en un mundo sin impuestos

Y ahora como bien

en presencia de impuestos corporativos, el valor de la empresa está positivamente relacionado con su deuda

Valor de una empresa apalancada

es la suma del valor de la deuda y el capital

los administradores financieros deben seleccionar la que tenga el valor más alto

Ya que deben de elegir

entre las dos estructuras de capital del diagrama